

Adultes, c'est quoi ?



Laurent Weiss



“Les adultes prennent de la nourriture solide, eux qui, par la pratique ont les sens exercés à discerner ce qui est bon et ce qui est mauvais.”

Hébreux 5.1.4.

On parle souvent d'enfants de Dieu, de disciples, de serviteurs... Tous ces qualificatifs sont corrects, mais entend-on souvent celui d'adultes en Christ ? Il s'agit pourtant d'un des objectifs des cinq ministères de l'Eglise qui sont donnés "Afin de mettre les saints en état d'accomplir le ministère pour bâtir le corps du Christ, jusqu'à ce que nous parvenions tous ensemble à l'unité dans la foi et dans la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'**adultes**, à la taille du Christ dans sa plénitude." Ephésiens 4.12-13 (TOB). "**Adultes**", ici, est une traduction du grec "**teleios**" : à qui rien ne manque / parfait / d'âge mûr / adulte. Une ambition... réalisable !

S'il est vrai qu'un enfant de trois ans n'est pas un adulte, une personne de 25 ans et 1m95 ne l'est pas forcément.

On peut relever 5 critères d'un comportement adulte.

1. L'autonomie. La capacité de choisir et d'agir par soi-même. Ce qui va à l'encontre d'expressions trop souvent utilisées comme « que faut-il faire, que faut-il penser de ... ? » Il n'est pas sûr que Dieu vous dise si vous devez acheter une veste bleue plutôt qu'une noire.

2. La stabilité émotionnelle. Ne pas être submergé par les émotions, pour, par exemple, ne pas être déstabilisé par l'avalanche de mauvaises nouvelles des médias. Vous avez déjà écouté les discussions du Café du Commerce où l'on se fait peur avec tous les problèmes du monde ? Apprenez à faire la différence entre porter tous les malheurs des autres et soulager la souffrance de votre prochain. Si le moral suit fidèlement les fluctuations de la météo, il reste du travail...

3. L'intégration des informations. Les collecter et les trier pour en faire une synthèse utilisable. Tout n'est pas utile. Ne vous arrêtez pas au détail pour oublier l'essentiel.

4. La représentation symbolique de l'observation. Le recul, la prise de distance vous permettront d'interpréter les informations. Est-il question d'arguments publicitaires, de témoignages fiables, de problèmes vraiment insolubles ou de simples suppositions ?

5. L'allocentralité. Le décentrage et la prise de conscience de l'importance d'autrui feront de vous de vrais artisans de paix. "Tu aimeras ton prochain comme toi-même", ça vous rappelle quelque chose ? Désolé. Vous n'êtes pas le centre du monde.

“Frères, pour le jugement (du grec “phren“, la faculté de perception et d'appréciation) ne soyez pas des enfants; pour le mal, oui, soyez de petits enfants, mais pour le jugement, soyez des adultes.” 1 Corinthiens 14.20.

Vous voyez des points à développer dans votre vie ? C'est bon signe, vous et moi pouvons toujours progresser. Au travers de nos expériences et avec l'aide du Saint-Esprit, nous ne serons pas confrontés à une mission impossible. Comme le dit le proverbe : "Dieu donne ce qu'il ordonne".

A suivre.

Laurent Weiss

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com